



Friedrich v. Hellwald  
Redaction des „Ausland.“

Cannstatt 3. Februar 1879  
bei Stuttgart

Sehr geehrter Herr Doctor!

Ihr Früher fand ich Mühe Ihnen für Ihr außerordentlich lieb gewordenes Beifuchtkonto bei mir eine aufrichtigste Dank auszusprechen und Ihr freundliches Tätilt noch 26. v. M. zu bestätigen. Ihr Arbeit — ich habe bis jetzt auf gebührenden Weise über den Reiterbau der Germanen geschrieben, wie ich erwartete, in sehr großem Interesse und ich weiß zufolge, daß es sich bei in Bezug auf die Lüttichsche jenseit Volkstypen überzeugend ist. Das auf dem was wir darüber berichten ich Germanen auch nach Reiterbau hinweg als man bisher erkannt hat, freut uns nicht mehr zweifelhaft. Dagegen bin ich nicht so ganz sicher, daß wir auch diesen Ergebnissen weiter reichlich Aufschluß geben lassen. Dass wir es nicht hinlangt auf dem Kauderwelsch Kostmann's, vor mir zu viel Beweise zu wollen und daher über das jenseit Siedlungssphären sprechen, ist Ihnen wahrscheinlich Rücksicht, wenn Sie hierzu

CITY LIBRARY  
UNIVERSITY OF TORONTO LIBRARY  
197

Sat the pfeaut vor der Bruege, lieukar mir aber rißig.  
so ist pfeuler weiß rißig, sit sury da abbliss über.  
Haltung der classissar Eüttar Blauden je laffan und ob  
was pfe wort auf den Bewofnern des nördl. Europa in  
pfeuler Geftittunggrad jüngsverfan wanke, — die eigent.  
liche Tage waf der „Bronzezeit“ wird datir, glaubt ic,  
unwir or. gar nicht barüft. Dieser griffelt dorf wanke if  
recht aufgefahrt habt — Maria ob die Bruegkertifte an  
einer Farioit stauung in welcher pfeuer noch nicht in der  
Bruegkraut und die Jäger unwillkühr auf die Bruegkraut  
folgten. Da aus dem pfeuler oder pfeuland Vorläufer der  
pfeaut wane ihres laisten Langjährigkeitheit ihres geftittan  
Beflüsse zu ziehen sind, so bin ic pfe gneigt die Lösung  
dieser Fragen Tage übersaugt weist die Tiefen als die  
Archäologie jüngstglieker, ob wär den Jäger mit einer  
pfeuler Altarschreinung der Feind gewännen di und  
aber nichtwilar auf gefahrt.

Als nun von dieser allgemeinen „Bronzezeit“ völlig  
getrennt, und ic gar nicht pfeuland ausläugende Tage  
bekannt ist jener waf der Jägerlauf der nordischen Bruege,  
mit dem ic ja wohl die Beobachtung in Augs haben. Es  
will auf mir bedürfen das man bei Bracteworlung Jäger  
leben in der Tat zu Beufichter gelungen kann, die jenen  
Kostümire's völlig aufzugeben pfeuer, oftmal sehr datir, den

7 \*

neßbarer Preis irgendwie geäußert wird. Sie kann nun  
niedrige sehr wofft Bronzestücke sehr günstig haben und  
dannos das Fisch gleichzeitig sehr frisch zu kaufen und  
benutzt haben. Sollte dies ja unserer waffhaft nischen  
jetzt die Brüder noch gleichsam Kenntniss in gew. nicht  
bloß zu Lande wie Hostenau will, sondern ja vorzüglich  
Kunstgräßen. In einer ganzen Menge von Tagen, mit  
Kunstgräßen der Spezies von Brüder, eignet sich Brüder  
Parfleches besser als Fisch, und es wäre dann auf nicht  
zu gewünschen, wenn man das jetzt statt des Fisches br.  
würde. Da Osterzeit haben wir im längsten Raum aus  
Brüder (Hafftbrüder) eingefüllt, weil wir sie für besser  
und billiger halten als die nischen, wie sehr wirh aber  
die Arzneiologie der Brüder nicht ihr Kunstreise ist, des  
wurde im jüngster der Kupferstücke des Fisches nicht ge-  
lungen habe mit Krupp <sup>oder</sup> <sup>und</sup> Geißfuß <sup>und</sup> anderen aus Brüder-  
gut jetzt passieren. Da diese Art wichtigste halten ist des  
Fisches, wie weit Brüder sich zu Spezies im Raum eignen  
u. ob es ist weiterhin kein Bruder der Eleganz. Die Spezies  
der Brüder auch Brüder bilden auf keinen Fall alle die  
bedeutendsten Vorlagen seit für Hostenau. Für alle übrigen  
Gärtnerei, Glaser, Tüpfel, Längen, Goldgräßen, läßt sich der  
Gebrauch d. Brüder auf bei Kauftheit des Fisches, ungezwungen  
nutzieren. Wenn es aber wahr ist, daß die Brüdermeister der  
Brüdergruppe nicht so gut in Pflege pfändet wie die nischen

daß Lapp sich nicht erklären, warum man solche fabricirte,  
wann man seinem Sohn leucht, d. f. wenn sich überhaupt  
in Betracht war. Man kann nun vielleicht sagen ein Bruder-  
meister Spricht besser als ein Meister aber Pfleißer als  
ein Pfleißer, man sagt also wohl das falsch, nicht aber da  
heißt es zweit, und wohl, kann aber ja kostbarem Rat  
unzufrieden, denn Bruder soll bloß mit Kasten brüderlich lappen.

Sie sagen, er erachtet Ihren Doctor, Kap ist in dem  
wohlwollenden Bruders der Meisterschaft nicht ein guter wort für sie zu sein.  
Sich objektivales Kastell zu bewahren Arbeit und vor solchen  
Gesetzgebungen aus jeder Art Arbeit für uns ist aller-  
dings schrecklich. Ich kann Ihnen sehr viel, was mir sehr  
noffen, da ich ja auf diesem Gebiete nicht sehr offensiv vorstellen  
kann und daraus aufgewiesenerhin mir auf Grundlage der  
fiktivenen Rechtslage ein Kastell zu bilden. Ich kann Ihnen  
aber sehr dankbar sein, wenn Sie mir ab und zu in der  
Gang Ihren Meisterschaften einen freiblick gewähren. Wenn  
es Ihnen gehest ist, werden wir über die Arbeit gekreuzt in  
einer Auslandserfahrung und dabei jenen Schülern erwägen, bei  
welchen einer Förderung von etwa zulässig würde. Sie  
solchermaßen offensiv der Meisterschaften und damit auch, ob sie  
ihre Kasten pflegen oder nicht führen.

Gestatten Sie mir, Ihnen Ihren Doctor, bei diesen Beurtheilungen  
und den Rücksichten meines lieben Kastells auf zu zeigen,

als  
der ganz erhaben

Kellermann  
